



Se cumple farsa: PRI abandona a Paredes y apoya a Xóchitl

POR ELIA CRUZ CALLEJA

Antes de concluir el proceso y sólo con datos de encuesta, 'Alito' quita apoyo a su correligionaria Paredes

Sin la presencia de la aspirante priísta, el líder tricolor anuncia su respaldo a la senadora del PAN

Ventaja de Xóchitl es irreversible, dice la exaspirante priísta, tras cargada en favor de la panista. **P. 4**

PRI respalda a Xóchitl Gálvez como candidata

'ALITO' DIJO QUE es debido a que la panista tiene una amplia ventaja

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepublica.mx

Con la ausencia de la aspirante presidencial de su partido, Beatriz Paredes Rangel, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', informó que su partido respaldará las aspiraciones de la panista Xóchitl Gálvez Ruiz como candidata única, luego de que se diera a conocer que la senadora del Partido Acción Nacional había ganado la segunda encuesta que realizó el bloque opositor.

Pese a que Moreno Cárdenas, acompañado de los integrantes del CEN priísta y diputados y senadores de su bancada, reconoció la participación de Beatriz Paredes en la contienda interna del Frente Amplio por México que integran, PAN, PRI y PRD, decidió que no la seguirán acompañando en el proceso que culmina este próximo domingo 3 de septiembre



El PRI decidió que no seguirán acompañando a Beatriz Paredes en el proceso. **Cuartos-curo**

con la consulta en la que votarán los ciudadanos que se inscribieron en la fase de recolección de firmas.

El anuncio que estaba programado a las 15:30 horas desde el salón Plutarco Elías Calles del Comité Ejecutivo Nacional y que se realizó pasadas las 18:30 horas, es decir, tres horas después, 'Alito' Moreno lo justificó diciendo que estaban reunidos "trabajando por el partido y el país".

Todos los datos que dijo tener a la

mano el dirigente priísta dijo que le dan una amplia ventaja y consolidada a Xóchitl Gálvez y por esa razón los comités, sectores y organizaciones del tricolor respaldarán la candidatura de la panista, pese a que la encuesta vale únicamente 50 por ciento del proceso final por el que presuntamente elegirían a su candidata. Al menos así lo adelantaron como partes de las reglas en julio pasado cuando presentaron el Frente Amplio por México. •